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COMUNA DE PADRE HURTADO.- 

EXCELENTISIMO SEÑOR 
PRESIDENTE DE LA REPUBLICA 
DON PATRICIO AYLWIN AZOCAR 
PALACIO DE LA MONEDA 
PRESENTE.- 

Excelentísimo Señor Presidente: 

Con fecha 
habíamos hecho llegar a S.E. una nota en la que le 
expresábamos nuestro ferviente deseo que se remitiera al 
Congreso Nacional , en el más breve plazo posible y el 
proyecto de ley que crea la Comuna de PADRE HURTADO. 

Desde entonces hasta hoy hemos recorrido 
algún camino: Se ha constituido una Comisión Pro Comuna 
de Padre Hurtado , de la cual somos sus integrantes , la 
que tiene por finalidad ejecutar tareas de difusión , de 
recopilación de datos técnicos , y de coordinación con 
las autoridades municipales y parlamentarias 	El día 15 

de mayo pasado celebramos una Asamblea de dirigentes 
sociales, que contó con la participación de mas de 70 
Presidentes de Juntas de Vecinos y de otras 
organizaciones comunitarias , del Señor Alcalde de 

Pega flor y 	concejales , 	del señor Gobernador 	del 

departamento y de los cuatro parlamentarios del distrito. 

En la referida Asamblea se nos mandató 
para hacer presente a S.E. nuestros mas sinceros 
agradecimientos por su voluntad política expresada para 
que se hagan los estudios preliminares sobre factibilidad 

de crear nuestra Comuna 
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SION. 

Sin embargo , y ya en el terreno concreto 
del derecho constitucional de petición , y por acuerdo de 
esa misma Asamblea , venimos en formular tres peticiones 
concretas a S.E. : 

1.- Que entendiendo la tardanza que han sufrido los 
análisis y los informes relativos a la creación de las 
otras posibles nuevas comunas , incluidas en el paquete 
en estudio y al hecho que, en lo que respecta a nuestra 
situación particular , se encuentran contestes en la 
conveniencia de que se proceda a la brevedad , la 
comunidad de Padre Hurtado , sus autoridades municipales, 
y los cuatro parlamentarios del distrito, quienes además, 
de alguna forma han comprometido la voluntad de sus 
colegas de bancada , unid o a la circunstancia que los 
informes preliminares 
	

tanto de la Alcaldía de la 
Municipalidad 	de PeFYafl Dr 	, COMO 

	
de 	la 	propia 

Subsecretaría de Desarroll o Regional , son favorables y 
hablan de la'procedencia y factibilidad de la iniciativa, 
le solicitamos muy respetuosamente , se sirva separar o 
segregar en un proyecto de ley independiente , el caso de 
la comuna de Padre Hurtado 	incluyendo , si fuere 
procedente , la situación de otras nuevas comunas que se 
encuentren en situación similar a la nuestra , a fin de 
que -idealmente- pudiéramos hacer coincidir , la 
aprobación o promulgación de la ley respectiva , con la 
ceremonia de beatificación del Padre Hurtado , anunciada 
para fines del año 1993 o comienzos de 1994-- 

A fin de asegurar aún mas la viabilidad y celeridad 
del trámite de aprobación del proyecto de ley en el 
Congreso Nacional 	solicitamos también , se sirva darle 
caracter de Urgencia al Mensaje que contenga el Proyecto 
que crea la Comuna de Padre Hurtado 

Dentro de las escasas disponibilidades de su tiempo, 
le rogaríamos se sirva concederle a esta nuestra Comisión 
una Audiencia a fin de hacerle presente -si fuere 
necesario- en forma personal , nuestras razones y 
nuestras urgencias porque nuestra pequeña s a topia de 
la Comuna e Padre Hurtado sea una real 	para lo 
cual no 	damos enteramente a su disposi 

A la esp ra de sus gratas 
alud,pmo mu respetuosa y 

LOPEZ 	 ENR 	 NDEZ TORRES 

E VALDES 

GUIZMAN 	 UTIERREZ 

SUS 

PADRE HURTADO, Junio 17 de 1993. 
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Santiago, 22 de Junio de 1993. 

Señora 

Isabel Munita López y otros 

Comisión Pro Comuna de Padre Hurtado 

Camino a Melipilla N2 2138 

Padre Hurtado  

Estimados señores: 

Tengo el agrado de acusar recibo 

de su carta del mes de Junio. 

Cumplo =informarle que está siendo 

debidamente estudiada para su oportuna consideración. 

Saluda atentamente a Uds. 

CA OS BASCUÑAN EDWARDS 

Jefe de Gabinete Presidencial 

IBU/ssr 

c.c.: Archivo Presidencial 
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